## Notas Políticas More. 18- XI-



## Guzmán Promete Crecientes Oportunidades

El candidato senatorial Jaime Guzmán, por Santiago norponiente, se comprometió con sus adherentes a entregar crecientes oportunidades a los chilenos para que cada cual, con su esfuerzo, consiga su propio futuro, que así será cada día mejor segun dijo.

Durante una masiva concentración en San Bernardo, donde más de 2.500 dirigentes lo aclamaron, al igual que al candidato a diputado Pablo Longueira, el postulante a la Cámara Alta recibió el apoyo de la Democracia Radical, en la persona de su presidente comunal, Raúl Aguilar, Asimismo, entregó su adhesión al

candidato senatorial el obispo Salvador Pino, de la Iglesia Pentecostal.

En su intervención, el candidato al senado puso de relieve la importancia del voto y precisó que "cuando se realicen los escrutinios el equivalente a cada voto no será un simple número que se irá sumando en una contadora de cifras, sino que algo mucho más valioso, ya que sabremos que detrás habrá la calidad inapreciable de un ser humano, que nos prefirió a otros por sus convicciones y con absoluta libertad". En la foto, un aspecto de la concentración.